

公民館だより

わっしょい! 鼓南

第96号

題字：書道家 石村 周寶さん

<編集・発行>大島公民館 Tel: 84-0310 FAX:84-0174

杵島公民館 Tel: 84-0312 FAX:84-0424 検索してね♪

パソコンで公民館だよりを見たいときは ... 鼓南地区コミュニティ 検索



わっしょい!



こども神輿



こども相撲



餅まき



大島神社祭

4月2日(日)大島神社の春の例祭が行われました。

毎年恒例のこども相撲・こども神輿には、多くの子供たちが参加しました!

白熱したこども相撲には、大人も歓声をあげて応援しました。一時、雨が降ってしまいましたが、無事お祭りを最後まで終えることができました!



公民館だより「わっしょい! 鼓南」にリニューアルしました! これからもご愛読よろしくお願いします。

大島公民館の定期講座をご紹介します♪

講座名	曜日	時間	内容
卓球教室	毎週月曜 毎週木曜	13時~15時 9時~12時	卓球の練習
実用書道教室	第1・3火曜日	9時~12時	実用書道の練習
陶芸教室	第1・3水曜日	9時~12時	各自で作成し、地区文化祭に展示
しゃっきり体操	第1・3木曜日	14時~15時30分	しゃっきり体操
フォークダンス	第2・4土曜日	9時30分~11時30分	フォークダンスの練習
健康体操 (若葉クラブ)	第2水曜日 第4火曜日	10時~11時30分	椅子やタオルを使った体操
茶道教室	第1・3金曜日	10時~12時	裏千家茶道の練習

各講座、参加者募集中!!

興味のある方は、公民館までご連絡ください♪

大島公民館 TEL84-0310

鼓南 桜めぐり♪

桜の季節がやってきました! 鼓南地区の桜をご紹介します(*^~*)



西ヶ森(徳山百樹)

桜の満開の時期には、雨がなくなってしまいましたが、美しい花を楽しませてくれました。来年の春が早くも待ち遠しいですね♪



貴船神社 境内

職員異動のお知らせ 鼓南支所

異動 中村 由美子
鼓南支所 から 市民課異動届出担当へ
「4年間、大変お世話になりました。地域の皆さんの温かさに感謝しています。」

新任 広谷 直美
市民課登録証明担当 から 鼓南支所へ
「初めての支所勤務です。地元ということもあり、皆さんどうぞご指導よろしくお願いいたします。」

杵島公民館

退職 高松 順輔さん (浦中)

新任 大下 道則さん (大東)
「地域の皆さん、これからどうぞよろしく申し上げます。」

地域の皆さんにお知らせしたい情報がありましたら公民館までご連絡ください。

鼓南の人口

男性 462人 女性 542人 合計 1004人 (2017年3月末 現在)

ご入学おめでとう

鼓南小・中 合同入学式



鼓南小1年生



鼓南中1年生



新入生宣誓



これからの
小学校・中学校生活
楽しんでね！

4月10日（月）鼓南小・中学校で合同入学式が行われました。

小学1年生 2名、中学1年生 2名が入学しました。小学校・中学校がとても仲良く、一緒に活動することが多い鼓南小・中です。まだまだ慣れないこともあるかもしれませんが、優しいお兄さん・お姉さんに教えてもらってね(*^_^*)♪

「おっちゃんの話聞いてんか」シティーケーブル周南 大島地区が放送されます！



シティーケーブル周南で放送している「おっちゃんの話聞いてんか」という番組をご存知ですか？ オレンジのハッピーを来たおっちゃんが、周南市内のいろんな地域を歩いて巡る番組です。

4月からの放送に大島地区が取り上げられることが決まりました！！大島地区のいろんな場所におっちゃんが出ます！知ってる場所が写るかも♪ぜひご覧ください。

◎放送時間 4月1日～30日 23時 放送開始！ 4月16日～30日は19時にも放送します。

なお、4月8日～10日、4月22日～24日は広島カープ2軍戦放送のためお休みです。

鼓南中学校「わっしょい！鼓南」の スローガンを実際に体験してみた！



飾りの準備



飾りつけ



餅まき

先月号の公民館だよりで、鼓南中学校のコミュニティ・スクールのスローガンが「わっしょい！鼓南」に決定したことをお伝えしましたが、4月2日（日）に行われた大島神社祭に、鼓南中学校の生徒が前日準備と当日のお手伝いをしてくれました。地域の方に教わりながら、神社の装飾品作り、当日の飾り付け・餅まきなどを行いました。

拾島 ふれあい親睦会



ピアノ演奏



カラオケ



カラオケ



フォークダンス



踊り



4月9日（日）旧拾島小学校で、ふれあい親睦会が行われました！

拾島公民館定期講座生の踊り・歌のステージや、地域の子供たちによるピアノ・歌が披露されました。おいしいカレーやぜんざいも振舞われ、皆さん楽しんでいました。